

Am 17. August hat die Jugend wieder am Sonntag Kirchdienst geführt.

Anna Nam hat das Gedicht gelesen.



David Solovyov hat die Predigt für Kinder erzählt.



Dann hat Denis Bestukhev gepredigt



Unsere Jugend operiert auch die Ausrüstung auf dem Kirchdienst.



Der Vortrag, der von Evgeny Melnikov und Keenia Ozorny durchgeführt ist wurde...



Die Jugendgruppe hat den Herrn verherrlicht, der singt.



Im Beschluss der Kopf des Jugenddienstes hat Andrey Kuziv die Predigt erzählt.



Wir sind dankbar, dass wir in der Arbeit in der Kirche Gottes einen Weg gefunden haben, der wir ziemlich vertrauenswürdig ist.